



## 高瀬っ子 夢キラッとプロジェクト 始動!

「たかせっ子」の誠実さと潜在能力の高さを校外に披露できる「高瀬っ子 夢キラッとプロジェクト」が今年度もスタートしました。昨年度は、「伝統芸能を鑑賞する集会」も行えない中での、ぎりぎりの活動でしたが、今年度は、地域の方々のご協力を得ながら、なるべく例年通りの活動に近づけていきたいと考えております。

6月7日(月)のオリエンテーションでは、担当の富沢先生から「何のために伝統芸能を体験するのか…『ふるさとキャリア』の思いをもつためである。『ふるさとキャリア』とは、①伝統芸能にふれることでふるさとのおよさを知り、ふるさとを愛し、この地で生きていこうという見通しをもつこと。②伝統文化を自分たちで守り、伝え続けようとする。そのきっかけとして、今できることが『高瀬っ子 夢キラッとプロジェクト』である。」というお話がありました。5年目の節目を迎えた新たな視点です。

それを受け、6月14日(月)に「伝統芸能鑑賞会」を、サウンドリング「響」・仙道番楽保存会・西馬音内盆踊り保存会の皆さんの協力の下実施いたしました。田代太鼓(「七曲がり」「ザ・まつり」と仙道番楽(「鶏舞」「三番叟)の模範演技は、これまで地域で練習を積み重ねてきた「たかせっ子」が、素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。その演技に引き込まれ子どもたちは、誰一人動くことなく、最後まで集中している姿が印象的でした。さらに、最後の西馬音内盆踊りの方々の優美な舞に、心をわしづかみにされた人も多くいました。本物のもつ迫力を間近に見られたことで、21日(月)からの練習会にも力が入っていました。10月2日(土)の学習発表会での演技を、どうか楽しみにしていただけだと思います。

(衣装の着付けでご協力いただきました保護者の皆さんにも、ご難儀をおかけしました。ありがとうございました。)



### 4年生 ふるさと体験交流会

グループ活動を通して、ふるさとのおよさを体験するとともに、友だちと協力し課題に取り組むことで交流を深めることを目的に、「4年生 ふるさと体験交流会」が6月22日(火)に行われました。羽後町の全4年生94名が、15グループに分かれ、指定されたお店などを調査するものですが、高瀬小の4年生も与えられた指令をクリアするために頑張っておりました。新たな友だちもできたようです。3年後に羽後中学校で一緒に生活をする仲間との第一歩でした。



## 2年生 国語 指導主事訪問

6月16日(水)、南教育事務所雄勝出張所の指導主事、小坂浩一先生をお迎えして、校内授業研究会を行いました。2年生の小野先生の国語の授業を、先生方みんなで見つ、勉強しようというものです。「スイミーの世界をのぞいてみよう 言葉から想像を広げよう(教材名「スイミー）」という単元で行いました。指導主事の先生からは「全員が黒板に掲示している文章に集中して音読している姿や、元気に発表している姿がとてもよかったです。勉強の中身の面でも、子どもらしい想像力いっぱいの授業だった。」と、お褒めの言葉をいただきました。2年生の授業は昨年何回も見ていますが、言葉にこだわり、個々の思いを言葉にして伝え合うことで、子どもたちの思考力は確実に高まっていると感じることができました。2年生のみなさん!たくさんの先生方に見られ、緊張したことと思います。お疲れ様でした。元気な授業、ありがとうございました。



## プール開き

6月24日(木)は「プール開き」の日でした。(残念ながら天候の関係で、体育館でのプール開きでした。)この日を待っていた人は多いのではないのでしょうか。校務員さん方の献身的なプール管理により、今年度も無事に実施できることとなり、本当によかったです。みなさん感謝ですよね。プールを気持ちよく安全に楽しく使うために、プール開きの際に、校長から①「感謝し、きれいに使う」②「くっつきすぎない」③「プールの約束を守る」の、3つをお話しました。(運動委員会もわかりやすくプールの約束ごとを話してくれました。)保護者の皆様にも、夏休みのプール開放の監視員としてご難儀をおかけいたしますが、何卒ご協力をよろしくお願いいたします。



## 学校支援ボランティア 感謝です!

第1回学校運営協議会で「この1年間、多くの地域の方々との出会いの場をつくっていきましょう。」と確認されたことが、6月18日(金)のクラブ活動(スポーツクラブ)の時間に、早速実現できました。その初めての出会いの場は「グラウンドゴルフ」でしたが、今までやったことのない子は11名中7名おり、地域の方々からルールややり方を丁寧に教えてもらうことからのスタートでした。笑顔いっぱいの楽しい時間というものがあったという間で、もう少し時間がとれたらという思いでした。最後のホールまでたどり着けなかったチームも複数ありましたので、是非ともまた一緒に続きを行えればと感じました。他にも「科学実験クラブ・パソコンクラブ・メイキングクラブ」などのクラブがありますので、新たなことをそれぞれのクラブでも教えていただきたいものです。当日子どもたちのために集まっていただきました地域の皆さん。本当にありがとうございました。



## 「学期末全校PTA」にお越しください!

令和3年 7月2日(金)

- 授業参観 13:15~14:00 (各教室)
- 全体会 14:05~14:25 (ランチルーム)
- 学年懇談 14:30~15:30 (各教室)
- 清掃活動 15:30~16:00 (環境整備部)

\*当日は、「保護者健康チェックシート」に健康状態をご記入の上、マスクをしての来校をお願いします。  
\*環境整備部員の皆さんには、学級懇談後に清掃活動へご協力いただくこととなりますが、何卒よろしくお願いたします。(本当に助かります。)